

[高甫小学校 5年 村石実咲さん]

ジャンヌ・ダルク

神にしたがい、神のために戦ったと言うのに、 いんたん者と言われ火あぶりの刑にされとても 若くして死んでしまってとてもかわいそうでし た。





[高甫小学校 5年 神林由依さん]

天風の吹くとき

林子ちゃんが血液の病気で、でもずっと笑顔 でいてすごいと思いました。林子ちゃんは、自 身そのことを知っているのに、キラキラしてい て気が強い子だなあと思いました。





[高甫小学校 5年 中澤彩衣さん]

エジソン

エジソンが、15 才の時に、男の子が、電車にはねられそうになったけど、エジソンが助けてすごい人だなーと思いました。アメリカで電球を作って「99%は努力で1%はひらめきだ」と言いのこしてすごい発明家だなーと思いました。





命のバトンタッチ

未来は、人間にうらぎられ、すてられ、けがをさせられていたけれど、もう一度、人間を信じてすごいと思いました。未来は人間に助けられたけど、今もたくさんの犬たちがすてられ、殺されているのは、とても悲しいことだと思いました。命の大切さを、改めて感じました。





おおかみこどもの雨と雪

死んでしまったおおかみおとこのために子ども2人を立っぱに育てて、感動しました。毎日大変だったけれど雪と雨を育てた花がすごいと思いました。

